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“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO N° 1 1 & 13 
De Informações

“Acerca de manutenção em vias sem 
pavimentação”.

Considerando-se que, em nosso município, vários são os 
bairros principalmente de chácaras, que não possuem asfalto,

Considerando-se que, quando chove forte ou por dias 
seguidos, a enxurrada faz com que muitas dessas ruas fiquem 
intransitáveis já que pequenos buracos se transformam em valas devido 
a falta de conservação,

Considerando-se que, a população que reside nesses locais 
não suporta conviver sempre com o mesmo problema e se dizem 
revoltados porque pagam IPTU como área urbana, mas a realidade é 
outra - não vêm melhorias e se sentem esquecidos pelas 
administrações,

Considerando-se que, outro problema devido a falta de 
asfalto e manutenção é com o mato que cresce nas laterais estreitando 
ainda mais as vias e atraindo insetos e animais indesejáveis para dentro 
das casas, motivo a mais para os moradores dizerem-se abandonados 
pelo poder público,

Considerando-se que, outra indignação dos moradores de 
alguns desses locais encontra-se na dificuldade de encaminhar as 
crianças à escola - uma situação revoltante porque só há vestígios de 
cascalhamento realizado há muito tempo, estreitamento das vias e total 
falta de atenção e cuidados imprescindíveis para quem reside nessas 
regiões,

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações:

1 -  A prefeitura tem conhecimento dessa situação que 
ocorre em diversos pontos da cidade em que muito raramente há 
manutenção?
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2 -  Existe a possibilidade de se criar um cronograma de 
atendimento pontual à esses bairros que não são rurais mas não são 
contemplados com as melhorias urbanas?

3 -  A prefeitura tem cascalho suficiente para dar a 
manutenção necessária nas áreas onde não existe pavimento?
4 - Sendo negativa a resposta anterior, já existem providencias no 
sentido de efetuarem a compra?

4 - Outras informações que julguem pertinentes.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 31 de janeiro de 2013.

- Juca Bort®lucci -
-Vereador PSDB-


